

Penerbitan harian ini diusahakan : Persekutuan „WASPADA“ Medan  
Ketua Umum : MOHAMAD SAID — Medan  
Alamat : Pusat Pasar P 126, Medan  
Pentjikat Sjarikat Tapanuli Medan  
Isinja diluar tanggungan pentjikat

# WASPADA

SUARA MERDEKA — HARIAN BANGSA INDONESIA

TATA USAHA :  
Diam : 8 — 12 dan 2 — 4  
Pusat Pasar P 126 — Medan  
Harga etjeran f 0.50 selembat  
Langg. f 10.— sebin (ambil sendiri)  
Iklan (advertentie) f 1.— sebaris  
Sedikitnja 1x muat 5 baris

### Seteleng jg. diboikot

### Orang Eropah kuatir granat

Oleh: Harris Jackson, Warhucau Ass. Press.

Saigon, 26 April.

Saigon sedang melagakkan suatu seteleng yang diurus Pemerintah didjantung dari kota Saigon, dan memakan belandja 800.000 dolar USA; tetapi dari 1 djuta penduduk Saigon dan sekitarnya, sedikit sekali yang datang menonton.

Sesudah pembukaan raja yang disertai oleh champagne yang mengalir dengan lintir dikerongkang warga? Perantjis yang terkemuka dan orang2 Annam yang djadi penganut dari pemerintahan yang dapat tundjangan Perantjis, hanya 2.500 orang dari pihak umum yang melintasi pintu gerbang seteleng itu selama 2 hari permulaan.

Belandjanja tidak kurang dari 10.000.000 piastre Indochina, seteleng itu yang bernama „Foire Exposition de Sud Viet Nam“, dimak sud buat mempertundjukkan hasil bumi dan kerajinan serta ke pandaian Indochina dan kedjajaan Pemerintah dan jajanan2 Perantjis.

Dari lima buah negara di Indochina — Laos, Kambodja, Tonkin, Annam dan Cochinchina (Vietnam Selatan) masing2 ada kemahnja (pavilion). Puak Moi, suatu puak dari pegunungan ditengah Indochina kepada siapa Perantjis ada mendjandjikan perlindungan, ada djuga membawa pertundjukan.

Seteleng itu letaknja disektor jg paling indah dikota Saigon, dialon alon yang luas dan dinaungi tjaba bang dan ranting pohon2an yang ada dihadapan Astana Komisaris Tinggi Perantjis. Semua bangunan2 diseteleng itu dihiasi dengan mural (tembok) yang warna warni. Pada tengahnja diatas suatu mimbar adalah pavilion yang dipersembahkan kepada Union Francaise (Uni Perantjis), Uni yang diharapkan bangsa Perantjis suka di masuk oleh seluruh Indochina se

### Pertempuran hebat akan berlangsung di Mantjuria

### Ribuan serdadu komunis bersedia

NANKING, 26 April. Pengepungan yang berhasil oleh tentera pemerintah atas Lo Tsjoean yang diduduki oleh kaum komunis, kota mana terletak 60 mil sebelah Selatan Yenan, sedang sementara itu lebih kurang 700 mil ke Timur kaum Komunis telah memasuki Weihsin, inilah semuanya merupakan berita2 penting pada hari Sabtu tentang pertempuran di Tiongkok.

Pasukan2 pemerintah, yang membebaskan Lo Tsjoean telah meneruskan gerakannya, demikian dikabarkan selanjutnja. Kedjurusan Tsjoeang Poe, 20 mil sebelah Selatan, dimana sebagai mana diterangkan kaum Komunis telah melakukan perampokan dan menimbulkan kebakaran sebelum mereka menarik diri. Pasukan2 Komunis ini mengambil kedudukan yang kuat disekitar Weihsin. Mereka telah dapat menembus setelah pasukan meriam mereka menembaki diting kota itu. Dari berita2 pemerintah ternjata bahwa orang chawatir yang bantuan2 yang di kirimkan tidak sampai pada waktunjaja di Weihsin.

Harian rasmi „Central Daily News“ mengabarkan hari Minggu, bahwa serangan2 kaum Komunis atas Yinsjen di Utara Sjangsi tidak memberikan hasil yang baik kepada kaum Komunis setelah dilakukan pertempuran hebat, dimana kaum Komunis telah kerugian djawa sedjum lah 3000 orang. Diduga, yang „waktu mengasob“, yang terdapat kini dalam pertempuran di Mantjuria, tidak lama lagi akan berahir.

Dikabarkan bahwa dibereberapa tempat 15 mil sebelah Barat dan Utara Tsjangtsjoen ribu-

# PLEBISCIT MUNGKIN

### Persediaan untuk perang

### TAPI DGN DJALAN LAIN

JOGJA, 27 April.

Wartawan chas „Aneta“ mengabarkan bahwa pada hari Senin didalam musjawarat Komisi yang mengurus perkara Plebiscit, buat kali pertama ada kemungkinan plebiscit dilangsungkan dengan „tjara lain“.

Orang belum bisa menerangkan dengan tepat bagaimana „tjara lain“ itu. Dalam persidangan hari Selasa atjara ini akan terus diperbincangkan.

### ORANG ASIA TIDAK MAU TAU

bagai satu lungkungan dari negara2 yang berserikat. Sebegitu djauh baru Laos dan Kambodja yang menggabungkan diri.

Sebab musabab maka sedikit datang orang menonton ialah 2 per kara. Banjak orang2 Asing dan orang2 Eropah kuatir granat dari nasionalis Annam menukar seteleng itu djadi lautan api. Kebanjakan orang2 Annam penduduk kota dan sekitarnya, dan orang2 Tiongkok djuga, tidak mau tahu dengan keramaian itu, rupa2nja.

Tetapi tidak mungkin orang bisa meleparkan granat kedalam lapangan seteleng. Orang2 mau masuk pintu gerbang mesti seorang demi seorang, dan diamat2 dengan teliti. Orang2 Asia yang ditjirigal lantas digeladahkan paksa2nja.

Kenderaan yang lalu lintas di djauhkan satu blok (straat) dari lapangan itu. Jung ada urusannya masuk kedalam „safety zone“ (sekitar dekat seteleng) diperiksa betul2 baru boleh masuk, dan pegawai2 polisi yang berkulit putih banjak. Didalamnja Polisi dan serdadu yang berpakaian djuga banjak.

Sewaktu seteleng itu mau dimulai mengerdjakkannya, ada surat2 kabar Saigon yang menulis ketjaraan. Mereka merasa 10.000.000 piastre dan bahan2 yang digunakan untuk itu lebih baik dipakai buat menambah rumah2 yang sangat kekurangan dikota itu.

Tetapi sewaktu pembukaan resmi sudah diadakan surat2 kabar sudah lupa ketjamaanja, malahan memudji meninggi langit, meski pun lapisan rakjat tidak.

### Sambutan Truman pada ratu Wilhelmina

Washington, 27 April.

Presiden Truman mengabarkan kepada Ratu Wilhelmina bahwa yang digantinja Presiden F.D. Roosevelt „senantiasa merasa hormat dan penghargaan yang spesial“ kepada seri baginda dan bangsa Belanda.

Dalam surat kawat berkenaan dengan anugerah posthumos (sesudah mangkat) dari sebuah bintang kehormatan Belanda kepada Presiden Roosevelt, Presiden Truman mengutjapkan:

„Saja telah menerima dengan berbesar hati dan bersjukur surat kawat dari seri baginda mengemukakan anugerah posthumos kepada Presiden Roosevelt sebuah bintang Grootkruis Militaire Willemsorde. Saja tahu benar jmt. itu bisa merasa bangga karena penghormatan ini sebab dia senantiasa merasa hormat yang spesial dan sangat menggemari seri baginda dan bangsa Belanda.“ — (UP)

### PARLEMEN NIT PUAS DJUGA

Makassar, 27 April.

Sekretariat dari Balai Perwakilan Rakjat sementara dari N.I.T. menjusun suatu nota tentang praktik selama setahun dari pekerdjaan2 parlemen. Suatu kesimpulan mengatakan bahwa Pemerintah dan Perwakilan Rakjat adalah selaras dengan tradisi demokratis parlemen Eropah Barat. Nota itu menutup dengan perkataan: seba gai bisa ditundjukan dalam praktik setahun dari pekerdjaan parlemen, boleh dibalang bukan tidak menjanjangan. — (Aneta)

### PEMILIHAN DI DJERMAN BARAT

Frankfurt, 26 April.

Pada pemilihan lokal dalam daerah pendudukan Amerika di Djermania Barat dihari Minggu, Komunis hanya menjapai No. 4 dengan 81% dari semua djumlah suara. — (UP)

## GENTJATAN SENDJATA DI INDONESIA

SEMENDJAK Djepang menyerah kalah ditahun 1945, perobahan besar di Indonesia ialah semakin luasnja kemandirian Belanda, dari hampir tjuma setapak tanah 2 tahun yang lalu kini sudah menduduki semua Indonesia, ketjuali bagian2 yang tertentu di Djawa dan Sumatera.

Sebagian dari sebabnja meluas kekuasaan itu, ialah diperoleh dengan tjara berembuk, istimewa yang mengenai daerah2 yang penduduknja sedikit sebagai Borneo dan Indonesia Timur; sebabagian pula, karena kekuatan militer yang di lawan dengan gigih oleh penduduk2 Djawa dan Sumatera yang padat itu.

Faktor penting yang menentu kan kemenangan Belanda ialah karena pasukan bersendjata Belanda senantiasa diperkuat. Keadaan begitu bisa dilakukan terutama oleh karena mendapat perlindungan dari Inggris dan sokongan barang dari Amerika. Sebaliknya, Republik Indonesia tidak beroleh sokongan aktif dari luarnegeri, baik dari UNO maupun dari lain2 negeri Asia atau Eropah, ketjuali dari India dan Rusia. (Dimaksud sokongan an debat dalam Dewan Keamanan. — red. „Wsp.“)

Inggris melindungi masuknja pasukan2 Belanda dari udjung tahun 1945 lalu kebulan Nopember

## KERUMITAN SOAL EKONOMI DLM PERUNDINGAN

Kaliurang, 26 April.

Semendjak 14 April Panitia Ekonomi dari delegasi2 Belanda dan Republik telah berunding terus menerus setjara informal ketjuali pada 17 April. Pihak Belanda njata sekali memberi perhatian penuh kepada soal ekonomi terbukti dari djumlah para penasihatnja yang hampir 100 orang, sedang dari pihak Republik ada 60 orang penasihat. Kebanjakan dari penasihat2 Belanda adalah mewakili golongan2 kapitalis, misalnja tuan Bol derhey, direktur dari Handelsvereniging Amsterdam, Profesor Koningsbergen, ketua dari Sindik Gula, dinegeri Belanda terkenal seorang penjokong yang terkemuka dari „Rijkseisheid“, Dr. van Diemen dari BPM. dan lain2 djuga2 ekonomi.

Selain dari tuan2 tersebut Dr. van Mook sendiri, yang menjadi tulang belakang dari delegasi Belanda, mempunyai penasihat2 sendiri seperti Jhr. van Villeneuve, pemimpin dari tuan2 tanah perkebunan dan diantara bangsa Indonesia terkenal karena sikapnja yang terlalu reaksioner didalam Volksraad dulu. Merekalah, dalam haki kinja, yang mengemukakan Panitia Ekonomi Belanda.

Dari Mr. van Hoogstraten, kabarnya, dia mesti menurut kemauan dari golongan kapitalis itu, yang dimasa sebelum perang menguasai kebun2 getah, kilang2 gula, kebun2 kopi, padang2 minjak dan perkapalan. Njata sekali pihak Belanda mengikuti djedjak yang dulu an sewaktu berunding di Linggar djati, mereka menghendaki kembalikan kebun2 mereka dan kesediaan supaya mereka bisa menarik laba sebesar2nja dengan risiko kerugian sedikit2nja.

Perihal pengembalian harta benda bangsa Asing delegasi Republik mengulangi pendiriannya seba gai telah dijelaskan dalam mani festo politik dari Pemerintah Republik bertanggal 1 Nopember '45, yang akan dituruti dengan teguh. Sepanjang kalangan yang menge

### Tenaga militer Eropah Barat lemah

### Rus dapat menjediakan 200 dipisi

LONDON, 26 April.

Kalangan resmi di London memberikan ulasan berkenaan dengan kemungkinan bantuan Amerika Serikat, akan tetapi kalangan diplomasi Inggris pertjaja bahwa bantuan mereka pada permulaan akan sedang sadja. Tidak diduga yang dengan segera akan dilaksanakan pindjam dan sewa militer.

Kalangan2 yang berdekatan dengan dewan penasihat mengtakan tentang kelemahan militer dari Eropah Barat dan menjatakan bahwa paling sedikit ditahun 1951 barulah Inggris memperoleh tenaga militer yang boleh dikatakan kuat kembali.

Kalangan2 ini menjatakan bahwa tenaga tentera Rus dimasa ini ada 100 dipisi sedang ada lagi 100 dipisi tentera serapnja. Tenaga tentera Inggris semuanya kurang dari satu djuta dan akan dikurangi pula sampai 716.000 orang sampai tanggal 1 April tahun jg akan datang. Perantjis kira2 mempunyai 660 orang tentera. Belgi mempunyai kurang lebih 60.000.

Tentera Luxemburg tidak seberapa. Koordinasi pertahanan diduga akan menjadi pokok pembitjaraan pertama dan angkatan udara Inggris diduga akan menjadi soal yang terkemuka dalam pembitjaraan nanti.

Partai Komunis dari kelima negara itu menuduh perdjandjian Brussel (blok Eropah Barat — Red. „Wsp.“) sebagian dari rantjangan ekspansi imperialisme Amerika menentang perdamaian dan sjarat2 penghidupan rakjat.

Kepada kaum komunis seluruh bangsa2 diandjarkan supaya bersatu dibawah komunisme dan „bertindak mempertahankan perdamaian“.

### Portugal tidak aman dari kaum komunis

LISABON, 26 April

Kementerian dalam negeri Portugal hari ini mengumumkan, bahwa 47 orang dari pihak penentang telah ditahan karena dituduh turut dalam satu organisasi dibawah tanah yang di pimpin oleh kaum komunis. Diantara yang tertangkap itu terdapat maha2 guru yang ternama dan maha2 siswa, demikian djuga beberapa adpokat yang kenamaan.

Diperoleh kabar, bahwa djumlah yang tertangkap itu lebih dari yang diumumkan dengan rasmi.

Kementerian itu mengatakan, bahwa telah diperoleh bukti2

tentang adanya perhubungan rapat antara gerakan kesatuan demokrasi, dimana termasuk banjak dari yang ditangkap itu, dan organisasi dibawah tanah Komunis, „gerakan kesatuan nasional anti-fascis“.

Selanjutnja kementerian dalam negeri menerangkan bahwa seluruh opposisi di Portugal di pimpin oleh kaum komunis. — (AFP).

### Milano rusuh

Milano, 26 April.

Pasukan tentera dan polisi menutup djalan masuk ke kota Milano untuk menjegah masuknja ban tuan Komunis kedalam kota, se telah terdjadi pertempuran dengan 15 ribu kaum kiri, yang mengadakan demonstrasi pada akhir minggu yang lalu. Ada pegawai polisi mati terbunuh.

Tiga bntrokan terdjadi dengan polisi dan djuga tembakan2 dilepaskan. Tetapi oleh hudjan yang turun terus menerus demonstrasi buhar.

Untuk menjaga djangan berulang lagi keributan, pasukan tentera yang kuat dibantu oleh kereta wadja, tank dan senapang mesin ditempatkan ditempat2 penting di dlm dan dipinggi-kota. Hempangan2 yang dipasangkan oleh tentera pada djalan2 raja dan djembatan2 masuk ke Milano, membuat kota itu terpisah dari Italia selebihnja. — (U.P.)



SATU EXTRA . . .

Hari Minggu kemarin duhu, RVD ada mengeluarkan pengumuman berkenaan dengan maksud mengadakan konferensi negara2 bagian, yang didalam bentuknya bermaksud menjembung keterangan an Dr. van Mook di Bandung baru ini.

Konferensi dimulai tgl 12 Mei akan datang dan akan memakan tempo berbulan lamanya, kata RVD, tugas pekerjaannya sebagai kita beritakan kemaren adalah untuk merencanakan bentuk negara Indonesia Serikat dan untuk mengambil bagian dalam rantjangan Uni Indonesia-Belanda.

Ada dinjatakan pula bahwa konferensi itu akan lepas dari pemerintah Belanda dan pemerintah Hindia Belanda, akan tetapi sampai dimana lepasnya tidak diterangkan, sedangkan orang-orang yang akan turut dalamnya sudah ditentukan lebih dahulu dalam pengumuman tsbt yaitu mereka yang akan diutus oleh pemerintah negara2 bagian dan badan2 kandidat negara2 bagian.

Kesan kita yang pertama dari „rantjangan“ pemerintah Hindia Belanda ini ialah bahwa Belanda bermaksud menjadikakan pintu belakang untuk menghadapi perundingan dengan Republik.

Seperti sama dimaklumi, dalam perundingan sekarang, pihak Republik bergiat memperjelas pokok2 soal yang mengenai hari ke mudian bangsa Indonesia. Pendje lasan yang dimaksud ini tak dapat tidak memberikan satu pikulan berat buat pihak delegasi Belanda seandainya sarat2 negara Indonesia Serikat yang akan didirikan itu mempunyai status kemerdekaan yang sedjati.

Pikulan berat ini dengan sendirinya akan membukakan rahasia yang terkandung dalam tjita2 Belanda seandainya ia dengan terpaksa harus mengemukakan tawaran paling rendah. Akan tetapi rasisia itu sedikitnya akan dapat dilindungkan andai kata pemerintah Belanda dapat mengemukakan kechalahuk internasional bahwa bahagian yang terbesar dari penduduk „Hindia Belanda“ berdiri di belakang tawaran2 rendah tadi, dan sekali-kali tidak bermaksud menuntut lebih banyak sebagai yg dikemukakan oleh pihak Republik.

Itulah kesan kita yang pertama, sebab lain dari maksud ini tentu gelap buat kita, lebih2 karena memperhatikan lebih lanjut isi pengumuman RVD itu dimana di jelaskannya bahwa perbandingan banjaknya wakil2 yang duduk dalam konferensi itu kelak tidak di adakan, sebab katanya „titik berat pekerjaan tidak terletak pada ke mauan suara terbanjak“ . . .

Kesan kita yang kedua barangkali tidak aneh lagi bagi para pembatja, karena suatu konferensi yg terdiri dari golongan2 loyalisten dan royalisten tidak akan memberikan pengharapan besar untuk sa tu tjita2 besar „Los van Holland“, dan tawaran paling tinggi dari golongan seperti ini tidak akan mungkin bisa melewati kerelaan pihak Belanda sendiri, dan delegasi sinja.

Kesan kita yang lain adalah tentang hak2 yang diperoleh konferensi ini dari tugas yang „dipikulkan“ padanya.

Konferensi itu katanya akan memperbintjangkan bentuk negara Indonesia Serikat dan akan merencanakan tjanakannya.

Rentjana yang akan disiapkan oleh mereka kelak pasti belum bisa mengikat pemerintah Belanda sendiri bahkan andai kata konferensi tsbt ketelanjangan berani merantjangan satu status yang ting gi yang tidak mungkin diterima oleh Belanda tentulah perlu pula disediakan pintu belakang yang lain, misalnya tentang soal2 formel, kekuasaan parlemen Belanda dan

# PERUNDINGAN POLITIK BARU DIMULAI KEMARIN

Jogja, 26 April.

## Mendapat kemajuan

PERHATIAN DJAWA BARAT  
Jogja, 26 April.

Menurut harian „Keng Po“ Gerakan Plebisit Republik Indonesia di Djakarta mendapat kemajuan pesat. Dalam 7 onder district yang terdiri dari 31 kelurahan telah berdiri dewan pimpinan dan tjabang2 gerakan ini. Diterangkan lagi, bahwa perhatian Djawa Barat terhadap gerakan ini amat besar.

Perundingan di Kaliurang sebagian besar bergantung kepada kemajuan yang diperoleh dalam pembicaraan minggu ini, demikian diwartakan oleh wartawan istimewa Aneta.

Delegasi Belanda dan Indonesia telah bertemu di Kaliurang tak jauh dari ibu kota dengan ditengah-tengah oleh Komisi Djasa2 Baik UNO untuk Indonesia selama 10 hari.

Delegasi2 dan Komisi Djasa2 Baik akan kembali ke Djakarta pada tanggal 3 Mei untuk meneruskan perundingan di sana.

Masalah politik akan diremukkan oleh kedua delegasi di Jogja pada hari ini (kemarin — Red. „Wsp“) sekembalinja anggota2 yang terkemuka dari delegasi Belanda dari Djakarta.

## Pembicaraan mengenai plebisit

Didalam agenda hari ini perundingan akan mengenai a. pembangunan dan garis2 besar dari Unie Indonesia—Belanda dan Federasi Indonesia (Indonesia Serikat).

b. Kerja sama didalam masa sementara, yaitu sampai nanti terbentuk federasi tsbt.

c. turutnja Republik dalam pemerintahan federal Indonesia.

d. Keamanan didalam negeri Indonesia Serikat dan soal2 militer didalam Unie Indonesia—Belanda.

e. plebisit.

Sebelum delegasi Republik berunding dengan delegasi Belanda hari ini, delegasi itu telah mengadakan perundingan dengan kabinet.

Selanjutnja „Antara“ mengabarkan, bahwa setelah para delegasi Indonesia dengan penasihatnja diadakan perundingan, yang djuga dihadiri oleh anggota2 Komisi Politik dari Badan Pekerja KNIP hari Minggu yang lalu di Kaliurang tanggal 26—4 pagi para delegasi Indonesia kembali melanjutkan pertemuannya di Jogja.

Sesudah itu para delegasi akan berunding pula dengan anggota2 kabinet guna memperbintjangkan soal2 penting yang langsung berhubungan dengan atjara2 perundingan politik antara delegasi Indonesia Belanda. yang akan dimulai hari Selasa ini di Jogja.

Soal keamanan dan plebisit adalah soal2 yang menjadi pokok pembicaraan antara para delegasi dan anggota kabinet dalam pertemuan Senin siang.

Menurut agenda perundingan Indonesia-Belanda akan diteruskan di Djakarta pada akhir minggu ini, sungguhpun demikian, seandainya tertjapai hasil hasil yang memuaskan, waktu untuk meneruskan perundingan didaerah Republik mungkin akan diperpanjang dengan 2 minggu lagi.

## Tiga soal yang tak dapat dipisahkan

JOGJA, 26 April.

Dalam memberikan pandangan tentang berbagai hal berkenaan dengan pembicaraan politik, yang akan diteruskan besok (hari ini — Red. „Wsp“) di Jogja antara delegasi Republik dan Belanda, harian „Kedaulatan Rakjat“ menumpahkan perhatiannya kepada tiga soal, dari mana bergantungnya buntut ataupun berhasilnya perundingan seluruhnja.

1. Soal plebisit yang menurut tuntutan Belanda harus dilakukan diseluruh daerah yang sekarang dibawah pengawasan penuh dari pemerintahan pemerintah Republik.

Harian itu mengatakan seterusnya djika tuntutan ini harus dihubungkan dengan persengketaan Indonesia-Belanda maka dengan segera di peroleh sebuah keadaan mengenai soal dalam, sedang Republik hanya akan merupakan tak lebih dari satu organisasi. Oleh sebab itu harian itu men desak dengan keras supaya delegasi Republik memegang teguh pendiriannya semula, dan kalau perlu lebih baik memutuskan perundingan itu dari pada menerima tuntutan Belanda.

2. Soal kedua yang masih belum selesai adalah mengenai turutnja Republik dalam Indonesia Serikat.

Dari perundingan2 yang dilangsungkan terlebih dahulu dengan djelas diketahui bahwa Belanda memaksa Republik turut dalam Indonesia Serikat sebelum plebisit dilakukan hanya supaya Republik akan memperoleh status serupa dengan negara2 yang didirikan Belanda umpamanya Indonesia Timur, Kalimantan, Djawa Barat.

Harian itu menasihatkan supaya delegasi Republik tetap berpegang teguh kepada perkataan2 Graham berkenaan dengan „perwakilan yang adil“ dan seterusnya memberikan suggesti supaya turut

dalam Indonesia Serikat setelah dilangsungkan plebisit.

3. Soal yang sampai sekarang belum ada terdapat persetujuan adalah mengenai Unie Indonesia-Belanda. Belanda menghendaki supaya Unie ini dibentuk, sebelum terbentuk Indonesia Serikat, akan tetapi betapa hal ini dapat dilaksanakan tidak dapat dimengerti oleh harian tersebut yaitu sebelum kedudukan dan kedaulatan Indonesia ditetapkan.

Harian itu mengachiri tulisan njia dengan menerangkan bahwa ketiga soal tersebut diatas bergantung antara satu sama lain sehingga kalau satu sudah selesai tapi yang lain masih meranti penjelesaiannya.

## TIUPAN „NIEUWSGIER“

Harian pagi di Djakarta „Nieuwsger“ menerangkan, bahwa sebagian kemajuan diperoleh dilapangan membentuk sedjumlah sub-komisi akan tetapi dilapangan politik belum ada kemajuan yang tampak.

Harian itu selanjutnja merjatakan bahwa politik Republik memperlambat perundingan itu maksudnja ialah supaya meliwati masa peralihan, selama waktu peralihan mana Indonesia masih dibawah kedaulatan Belanda, hal mana berarti Republik kehilangan prestige.

Belanda hendak mempertjepat pembicaraan ini, supaya Indonesia bisa ambil bagian dalam rantjangan Marshall.

## Pembelaan peristiwa Djuli

JOGJA, 26 April.

Mahkamah Agung Militer Republik hari ini telah mendenngarkan pembelaan peristiwa Djuli dimana terlibat 17 orang pesakit yang dituduh mentjaba menumbangkan pemerintah dan mentjuluk Sutan Sjahrir yang pada masa itu mendjabat pekerjaan Perdana Menteri ditahun 1946.

Sidang tanggal 15—4 telah menuntut supaya kepada 17 orang tersebut didjatuhkan hukuman2 antara 3 sampai 12 tahun.

Ketua mahkamah mempersilakan kepada pembela Sudarso lain2 sebagainya.

Satu soal yang menarik perhatian ialah tentang lamanja konferensi berlangsung. Sepanjang pengumuman itu disebut akan memakan tempo berbulan2, sehingga terbit pertanjaan, djika sekiranya perundingan Republik/Belanda sudah bisa rampung sebelum itu apakah lagi gunanya konferensi ini?

Sebab itu kesimpulan kita berhubung dengan ini dapat diringkaskan, bahwa konferensi sematjam ini lebih betul dikatakan satu „extra“ buat Belanda untuk rupa2 maksud, diantaranya untuk „peringatan“ bagi Republik, kalau ia mau tjoba terus2an dengan tuntutanja yang tinggi2 maka ia ada mempunyai tandingan dari antara bangsanja sendiri . . .

M.S.

## Runding plebisit belum berhasil

REPUBLIK/BELANDA MEMPERTAHANKAN PENDIRIAN MASING-MASING

JOGJA, 26 April.

Belum ada diperoleh hasil pada perundingan petang ini antara sub-komisi delegasi Indonesia dan Belanda dengan ditengah-tengah oleh Komisi Djasa2 Baik di Kaliurang berkenaan dengan plebisit, sebagaimana tersebut dalam persetujuan „Renville“.

Perundingan lamanja setengah djam dan akan diteruskan besok petang.

Menurut kalangan yang mengetahui soal2 penting yang dirundingkan mengenai waktu tempat dan tjara melakukan plebisit.

Dalam perundingan ini kedua belah pihak telah mempertahankan pendirian masing2 dan ditjari djalan untuk mentjotjokkan pendirian itu guna memperoleh persesuaian.

Pendirian Belanda telah diumumkan semula, yaitu plebisit djuga harus dilakukan didaerah Republik karena Belanda sampai sebegitu djauh hanya mengakui pemerintah Republik tapi tidak daerahnja.

Dikatakan pula bahwa perundingan sekarang ini diadakan oleh satu pemerintah Republik Indonesia, yang mempunyai kekuasaan de facto atas satu daerah dan satu pemerintah Belanda yang sama berdiri sama tinggi. — (Antara).

## KEKAJAN ALAM INDONESIA

Menurut statistik rasmi yang di siarkan oleh departemen ekonomi seche zaken Hindia Belanda produk si getah didaerah2 yang dikuasai oleh Belanda di Indonesia ditahun 1947 berdjumlah 12½ djuta kilo gram.

Empat puluh tiga kebon menghasilkan pada bulan Djanuari tahun ini dihasil kan lk 5 djuta kg.

Produksi teh didalam masa itu djuga naik dari 31 ribu setengah kg menjadi hampir 900.000, sedang produksi seluruhnja ditahun 1947 berdjumlah lebih dari 3 djuta setengah kilo.

Dibulan Djanuari 1947 kebon cinchona menghasilkan 2000 kg sebulan sedang bulan Djanuari jl kebon itu menghasilkan 18000 kg. Pada tahun yang lalu produksi cinchona sampai 700.000 kg setahun.

## Gerakan Plebisit tidak dapat bekerdja di Malang

Gerakan plebisit yang dibangunkan oleh bangsa Indonesia yang berdjua Republik di Malang (daerah pendudukan Belanda) pada hakikatnja tidak dapat bekerdja, karena pembesar2 Belanda didaerah tersebut mengeluarkan larangan untuk mengadakan openbare vergadering.

Walaupun larangan ini tidak diumumkan berterus terang, tetapi instruksi2 untuk menjegahnja telah diberikan oleh badan pemerintahan Belanda disana pada tjabang2 pemerintahan daerah. Sesuatu pertemuan dalam mana lebih dari 6 orang ikut bertanggung djawab dibubarkan oleh polisi atau mereka yang bersangkutan ditahan.

## Buruh dan pengembalian harta asing

Memorandum Sobsi kepada delegasi Rep  
JOGJA, 26 April.

Sebuah memorandum mengenai politiknja yang berhubungan dengan sjarat2 serta tuntutan buruh umum telah dikirimkan hari ini oleh Sobsi kepada delegasi Republik Indonesia untuk dipertimbangkan dalam perundingan dengan delegasi Belanda.

Berkeana dengan pengembalian harta benda asing kepada si empunya sebelum perang demikian antara lain2 tersebut dalam memorandum itu dinjatakan pengembalian ini hanya dapat dilakukan dengan berhasil setelah seluruh persetujuan di peroleh mengenai soal2 politik ekonomi dan keuangan.

Memorandum itu menerangkan bahwa perusahaan penting dalam produksi mengenai penghidupan orang banyak seperti perusahaan kereta api dan tram perusahaan listrik, industri radio dan minjak serta perusahaan pertjitan harus dinasionalisasi dengan pembajaran kembali kepada si empunya yang bermula.

Harta benda asing perusahaan Djepang, Italia dan Jerman akan menjadi harta benda Republik. Pengembalian dari lain2 harta benda akan dilangsungkan dengan berdasarkan keadaanja yang sekarang. Industri dan lain perusahaan dari pemerintah Hindia Belanda dengan sendirinja menjadi hak Republik umpamanya kereta api, pos dan telegraf.

Seterusnya memorandum itu menerangkan bahwa Belanda harus mengakui adanya peraturan Republik yang telah diperbuat.

Menurut Sobsi Republik tidak dapat bertanggung djawab atas harta orang Belanda yang telah diambil oleh orang Djepang, dan ketinggalan setelah perang habis dari harta benda ini bagi Republik adalah sebagai an dari ganti kerugian Djepang selama masa pendudukannya, seperti pembajar kekurangan gaji lantaran dibajar dengan uang Djepang, penderitaan rakjat dibawah Djepang dan buruh perbudakan oleh Djepang.

Penghasilan yang dikeluarkan smeedjak masa Republik tinggal menjadi harta benda Republik. Pemerintah Republik berse dia membajar kerugian disebabkan



Disamping . . .

UNTUK SALING USAP

Ada delegasi Republik, ada delegasi Belanda.

Ada utusan Republik, ada utusan Belanda.

Disamping itu:

Berhubung dengan perdjumpan Sultan Jogja dengan Sultan Pontianak, si Djoblos merasa tidak salah njia pula menjebut:

Ada Sultan Republik, ada Sultan Belanda.

Pada satu hari si Djoblos pasang dua radio, satu pemantjar Republik di Bukit Tinggi yang lain pemantjar Belanda di Djakarta.

Dan . . . . . entah setjara kebetulan, radio-radio itu sama2 memasing programnja lagu . . . ronggeng, dan sama2 lagu Pulau Sari, sehingga riuh tum tam gendangnya seperti dalam pasar malam.

Berhubung dengan „kebetulan“ ini, si Djoblos merasa lagi tidak salahnja untuk menjebut:

Ada ronggeng Republik, ada ronggeng Belanda.

Tjuma, perbedaan yang lain2 dengan keronggengan ini, — menurut si Djoblos — ialah: Djika yang dibahagian lain pendirian Republik dan Belanda berlain2, dalam dunia keronggengan ini suara radio2 itu sama2 seronok dan menarik hati. Sama2 melagukan „remuk re dam“, sama2 „tidak puan kelapa bali, tidak tuan njia lagi“ . . . .

Andai kata, demikian ngelamunnja si Djoblos, kalau djuga tiap2 delegasi pakaikan pendirian „tidak puan kelapa bali“, ada harapan ktjnjing yang saling tjakaran dua tahun saling usap2 kembali.

Dasar si Djoblos.

SI KISUT.

## DEMONSTRASI POLITIK DILARANG

Djakarta, 26 April.

Kommandan daerah Belanda di Djawa Barat, Djenderal Major J. J. Duerst Brit Brit melarang segala demonstrasi politik pada tgl Mei (hari buruh internasional) didalam daerahnja dimana hidup 13 djuta penduduk.

Larangan ini mengenai segala perajaan slogan dan lain2 demonstrasi. Mereka yang melanggar djang2 ini akan dikenakan hukuman.



**Ruwetnja  
Palestina**

**M**ENURUT Trygve Lie, Sekre-  
taris Djenderal UNO, si-  
dang istimewa dari sidang Umum  
UNO untuk mempelajari kembali  
soal Palestina yang telah dimulai  
sedjak 16 April mungkin akan me-  
lebih. Komisi Palestina, yang telah  
makan tempoh enam minggu atau  
dibentuk oleh Dewan Umum dalam  
sidangnya yang paling belakangan,  
akan ditempatkan dibawah pimpin-  
an sidang istimewa tsb., tetapi Ko-  
misi itu meneruskan kewajibannya  
sebagaimana biasa sampai ia  
mendapat instruksi baru, demikian  
kata Lie selanjutnya.

Sidang istimewa itu bermusjaw-  
rat berkenaan dengan resolusi De-  
wan Keamanan, supaya soal pem-  
bahagian Palestina dipelajari kem-  
bali, melihat kejadian2 selama se-  
tahun yang berlalu.

Sidang yang berkumpul ini ada-  
lah sidang istimewa yang kedua da-  
ri Dewan Umum. Jang pertama, ki-  
ra2 setahun yang lalu, pun berkum-  
pul membicarakan masalah masa  
depan Palestina, setelah Inggris  
memberi tahanan kepada UNO,  
bahwa ia sesudah 2½ tahun mem-  
gang mandat di Palestina, tidak  
sanggup lagi memetahkan soal ne-  
geri ini. Pada waktu itu Inggris  
mengumumkan mandatnya akan di-  
akhirin pada permulaan thn '48.

Selalah 17 hari berunding, si-  
dang istimewa pertama itu mem-  
bentuk sebuah panitia pemeriksa  
yang terdiri dari 11 anggota UNO,  
lima Negara2 Besar sendiri tidak  
turut. Dalam bulan Agustus 1947  
panitia tsb mengeluarkan dua bu-  
ah andjuran, yang berisi pemanda-  
ngan dari sebahagian besar ang-  
gota2 dan pemandangan dari seba-  
hagian ketjil anggota2. Sebahagi-  
an besar dari panitia menghenda-  
ki Palestina dibagi2 djadi negara  
Arab dan negara Jahudi dengan  
persatuan ekonomi dan pemerintu-  
han internasional untuk kota Jeru-  
salem. Sebahagian ketjil panitia  
meminta sebuah federasi Palestina  
dengan autonomi yang luas untuk  
bahagian Arab dan Jahudi.

**B**AIK Arab maupun Jahudi ti-  
dak merasa puas. Orang  
tetap mempertahankan, bahwa Pa-  
lestina adalah negara Arab dan  
menuntut Palestina Merdeka, da-  
lak mana bangsa Arab, yang ma-  
suk golongan terbesar dari pendu-  
duk Palestina, mendapat tempat  
yang terkemuka dalam pemerin-  
tahan.

Sebaliknya bangsa Jahudi meng-  
anggap rentjana pemisahan itu ku-  
rang dari "national home", yang  
telah dijanjikan kepada mereka  
dalam Deklarasi Balfour tahun  
1917. Tetapi bangsa Jahudi mau  
djuga menerima rentjana pemisah-  
an tersebut, sebab lebih baik men-  
dapat sedikit, dari pada tidak men-  
dapat sama sekali.

Kemudian Dewan Umum, setelah  
menerima kedua andjuran dari pa-  
nitia pemeriksa itu, dan setelah  
dua bulan berembuk, akhirnya me-  
mutuskan pemisahan Palestina  
dengan ketetapan kemerdekaan da-  
erah Arab dan Jahudi dimulai 1  
Oktober 1948. Putusan ini diambil  
dengan 33 lawan 13 suara. Ingge-  
ris dan Tiongkok serta 8 negara  
lagi, blanco. Amerika Serikat, Pe-  
rantjis dan Soviet Serikat menjo-  
kong.

Bangsa Arab dengan segera me-  
nentang keputusan itu. Inggris  
mengumumkan, akan keluar dari  
Palestina 15 Mei 1948, sebab kata-  
nya, mereka tidak dapat melaksa-  
nakan satu rantjangan yang tidak  
diterima, baik oleh Arab, maupun  
oleh Jahudi.

**B**ANJAK anggota2 Dewan me-  
nunjukkan ketjemasannya  
karena tidak ada sjarat2 untuk me-  
maksakan rantjangan pemisahan  
itu sampai berhasil. Ketjemasannya  
ini makin bertambah ketika kega-  
nasan makin meluas di Palestina  
dan terdjadi perang2 gerilja anta-  
ra Arab dan Jahudi. Komisi Pales-  
tina yang harus melaksanakan pe-  
mishahan itu, tidak dapat menjaja-  
lankan kewajibannya. Komisi tsb  
telah mengiriskan laporan bebera-  
pa kali mengatakan, kerusuhan di  
Palestina makin bertambah hebat  
dan perlu pasukan internasional  
ditempatkan di Palestina untuk  
menjaga keamanan dan ketertib-  
an. Tetapi pasukan keamanan de-  
mikian tidak ada pada UNO dan  
pembentukannya telah mengha-  
dapi djaln buntu, karena tidak  
adanya persatuan diantara Nega-  
ra2 Besar.

Rantjangan pemisahan itu meny-  
haruskan Dewan Keamanan mem-  
gang beberapa kewadjan yang  
tertentu dan terserahlah kepada  
Dewan tsb untuk menentukan, apa-  
kah ada antjaman untuk perdama-

**Apa jg ditjapai konperensi Pers dan  
penerangan**

Geneva, 22 April.

Konperensi Kemerdekaan Pene-  
rangan dan Pers dari UNO pada ha-  
ri Rebo 21 April telah selesai uru-  
sannya dengan suatu "finale" yang  
udjudnja mengambil kesimpulan  
dari apa2 yang telah tertjapai di  
dalam konperensi.

**Delapan pokok  
kebebasan**

**ECOSOC telah diminta buat menjampai-  
kan perdjandjian2 yang dipudjian  
kepada rapat jang akan datang dari Sidang  
Umum UNO "buat ditanda tangani atau dimasuki oleh nega-  
ra2 jang sudi dan mau mendjadi partai disitu".**  
Teks dari usul USamerika sebagai berikut :

„Berkenaan dengan kebebasan  
penerangan suatu hak mutlak dari  
rakjat dan sendi dari segala keme-  
dekaan buat mana Serikat Bang-  
sa2 ditegakkan dan kalau tidak  
ada kebebasan itu perdamaian ti-  
dak bisa dipelihara..... maka  
Konperensi Kebebasan Penerangan  
dari UNO mengambil resolusi :

▲ Sebarang orang ada hak  
bebas berpikir dan melahirkan pi-  
kiran; disini termasuk kebebasan  
menjimpan opini dengan tidak ada  
gangguan dan buat menjari, me-  
nerima dan memberi penerangan  
dan buah pikiran dengan segala da-  
ja, tidak menghiraukan perwatas-  
an negeri.

▲ Supaja Personnel perkabar-  
an jang sah boleh mendatangi se-  
mua sumber2 perkaraban, belajar  
tidak dihalangi untuk mengedjar  
perkabaraban dan buat mengim ko-  
pij tidak dibatas2 dan dibeda2kan,  
haruslah ada djaminan dengan tin-  
dakan satu2 bangsa atau tindakan  
internasional.

▲ Buat mendjalankan hak2  
ini batasnja tjuma pengakuan da-  
ri hak2 orang lain dan perlindungan  
an jang diberi Undang-undang ke-  
pada kemerdekaan, kesedjjahteraan  
dan keselamatan semua orang.

▲ Buat menjegah salah meng-  
gunakan kebebasan penerangan.  
Pemerintah2 sebisnja harus me-  
njokong peraturan2 jang bisa mem-  
perbaiki mutu penerangan dan me-  
ngusahakan berbagai ragam kabar  
berita dan buah pikiran bisa sam-  
pai kepada rakjat.

▲ Mendjadi kewadjan ba-  
thin dari pers dan lain2 djabatan  
penerangan buat menjari kebenar-  
an dan melapurkan sebagaimana  
sebenarnya, dengan tjara begitu bi-  
sa menjumbang dalam menjelas-

kan masalah2 sedjagat sebab pe-  
nerangan2 dalam sesuatu hal bisa  
berdjalan dengan lambat, menam-  
bahkan hormat kepada hak2 manu-  
sia dan tapak kemerdekaan dengan  
tidak beda membeda, mengasuh sa-  
ling mengerti dan bekerja sama  
antara bangsa2 dan membantu me-  
melihara perdamaian dan kesela-  
matan internasional.

▲ Kewadjan bathin itu bo-  
leh dimadjukan dengan perantara  
an organisasi2 dan ikatan2 djur-  
nalis dan olef personnel berita sen-  
diri2.

▲ Hendaklah diusahakan men-  
dirikan suatu organisasi jang bu-  
kan resmi didalam daerah satu2  
negeri dari orang2 jang kerdjanja  
mengumpul dan menjebra penera-  
ugan: a) melapurkan kerdjandian2  
(feiten) dengan tidak berat sebe-  
lah dan menurut susunan kalimat  
jang semestinja, dan kalau membi-  
kin ulasan djangan dengan mak-  
sud djahat. b) mempermudah pe-  
njelesian masalah2 ekonomi, so-  
sial dan kemanusiaan didunia de-  
ngan tjara saling menukar perka-  
baran jang mengenai masalah2  
itu, c) membantu menjebarkan ra-  
sa hormat kepada hak2 manusia  
dan tapak2 kemerdekaan dengan  
tidak membeda-bedakan. d) mem-  
basmii tersiernja perkaraban jang  
sengadja diputar belit dan djusta  
jang maksudnja buat menghasut  
rasa benci terhadap sesuatu nega-  
ra, orang2, atau golongan2 dari  
berlainan bangsa (ras), bahasa,  
agama atau kejakinan falsafat.

▲ Buat mendjalankan kewa-  
djiban2 pers dan lain2 djabatan pe-  
nerangan ketjuali jang bersifat hu-  
kum bisa dilakukan oleh orang2 jg  
memegang alat2 demikian dan rak-  
jat hendaklah mempunyai tjara jg  
sampurna buat mendapat penera-  
ugan jang selajaknja dari pers  
dan djabatan2 tsb.

**GENTJATAN SENDJATA  
DI INDONESIA**

(lanjutan dari halaman muka)  
perangan. Selagi masih belum ada  
Persetudjuan Lingardjati, Belan-  
da sudah mulai mendesak kedalam  
daerah Republik.

Negara2 Borneo Barat dan Indo-  
nesia Timur didirikan dibawah per-  
lindungan Belanda; dan, meskipun  
daerah2 ini kurang penting dari se-  
gi keajaan ataupun penduduk,  
berdirinja negara2 itu sebagai su-  
tu perklamulan kepada Republik  
bahwa tuntutan2nja mesti dihind-  
gakan kepada Djawa dan Sumate-  
ra sadja. Tetapi meskipun Belanda  
telah mengakui didalam Persetu-  
djuan Lingardjati kekuasaan de-  
facto Republik diseluruh Djawa  
dan Sumatera, tidak lama njata-  
lah bahwa Belanda tidak merasa  
puas dengan perdjandjian jang su-  
dah diikat.

Sewaktu Belanda memulai sera-  
ngannya tjara besar2an didalam  
bln Juli, sasarannya tidak kentara  
pada orang luaran. Sesudah dipro-  
klamirkan „Garis van Mook" ma-  
ka tegaslah kepada orang apa ha-  
djatnja. Garis ini mengerat pro-  
pinsi2 Djawa Timur dan Djawa  
Barat jang kaja tanaman dan dae-  
rah Sumatera Timur dan Sumate-  
ra Selatan jang kaja alannya, dari  
daerah jang sudah diakui hak Re-  
publik.

Menurut sjarat dari gentjatan  
Januari, daerah2 ini, sekurang2  
nja buat sementara, diserahkan  
oleh Republik kepada Belanda,  
dan tinggal buat Republik hanja  
luhuk2 bukit dan gunung dipedala-  
man dari Djawa dan Sumatera.  
Pendek kata, hadjat jang teruta-  
ma dari „aksi polisi" Belanda, se-  
karang sudah tegas, ialah buat me-  
rebut mempunyai daerah jang pa-  
ling melabakan di Indonesia. Oleh  
karena daerah ini tidak bisa diper-  
oleh dengan djaln berunding se-  
bagai njata dari Persetudjuan  
Lingardjati, maka digunakalah  
kekerasan. Sekarang daerah2 itu  
sudah ditangan mereka, maka nam-  
paknja mereka puaslah buat meng-  
bentikan „aksi polisi" itu.

Komisi Djasa2 Baik tidak mau  
menjalankan Belanda karena telah  
menaklukkan kembali daerah Re-  
publik; Komisi besikap sebagai  
mengakui suatu fait accompli, jg  
dibelakang hari bisa diroboh de-  
ngan tjara plebisit oleh pendu-  
duk2 jang bersangkutan, State De-  
partment USamerika kemudian  
menjarkan keterangan bahwa da-  
lam buah pikiran Pemerintah US  
Amerika persetudjuan gentjatan  
sendjata itu „sangat adil dan prak-  
tis".

Teks dari gentjatan sendjata itu,  
ketjuali menentukan „Garis van  
Mook" sebagai sempadan antara  
daerah Belanda dengan daerah Re-  
publik, semata2 mengenai urusan  
militer.

Suatu maklumat azas2 jang di-  
susun oleh Komisi menarik banjak  
perhatian. Menurut jang sebenar-  
nja, ada 2 putjuk maklumat azas2:  
zeputjuk jang ditandatangani oleh  
wakil2 Belanda dan Republik, dan  
seputjuk lagi tidak ditandanga-  
ni oleh wakil2 tsb., hanja diusul-  
kan oleh K.D.B. Maklumat jang ti-  
dak diteken itu, dipuntjaknja, me-  
ngakui kedaulatan Koninkrijk der  
Nederlanden „diseluruh Hindia Be-  
landa".

Ini adalah suatu perobahan dari  
Persetudjuan Lingardjati, jang  
mengakui Republik sebagai peme-  
rintah de facto di Djawa dan Su-  
materan. Demikian pula, sedang  
Persetudjuan Lingardjati meng-  
andung sjarat dukuk sama rendah  
didalam perundingan diantara Be-  
landa dan Republik maklumat ba-  
ra itu terang2 merendahkan jang  
kudjian dari jang duluan, karena,  
meskipun „sesudah waktu jang di-  
tentukan" Belanda akan memindah-  
kan kedaulatannya kepada Negara  
Serikat Indonesia, didalam mana  
Republik turut sebagai nega-  
agian, sebelum waktu jang diten-  
tukan itu Belanda „boleh melim-  
pahkan" hak2, kewadjan2 dan  
tanggung djawab2 separtasnja ke-  
pada suatu pemerintahan sementa-  
ra dari Negara Serikat Indonesia  
jang akan lahir itu.

Menurut Perdjandjian Lingar-  
djati, selama masa persiapan seba-  
gai tersebut diatas, sebuah badan  
interim akan ditegakkan, terdiri  
dari utusan2 Belanda dan Repub-  
lik dan dengan sekertaris bersama.  
Dengan demikian Republik, jang  
statusnja disangka sudah didja-  
min oleh Persetudjuan Lingardja-  
ti, bukan sadja kehilangan daerah  
menurut gentjatan sendjata Janu-  
ari, tetapi menderita kehilangan  
martabat pula dalam menghadapi  
Belanda, sepanjang maklumat  
azas2 jang baru itu.

**CLICHE FABRIEK  
MODERN**



JULIANA Str. 22, Tel. 969, MEDAN.

**Baru Terima**

LINEN PAKAI BUNGA  
buat dikerdjakan dengan ta-  
ngan dan untuk KAIN PINTU  
dan DJENDELA

**Toko 31 Kesawan**

ANGGUR OBAT  
TJAP BULAN



Anggur Obat T J A P B U-  
L A N, PENAMBAH DARAH  
dan TENAGA BARU.

Telah memberi bukti berpu-  
luh2 tahun tentang kemandjuri-  
annya.  
Zaman berubah tetapi Ang-  
gur obat tjap Bulan tetap man-  
djur dan mudjarrab.

**Hiu Ngi Fen Trading Co**  
Hakkastr. No. 93-95 - Tel. 1829  
Medan

**Akan didjual:  
SATU RUMAH GEDUNG**

dari pada batu, letaknja di  
SEI. KERAHSTRAAT 146  
(Sudut Palembangstraat)  
Medan

Keterangan boleh dapat pada  
jang menepati rumah terse-  
but dan pada Tata Usaha surat  
kabar ini.

**KEMENTERIAN  
PENERANGAN INDIA**

mengirim pada kita untuk  
didjual:

**„Independence  
Book of India"**

(bahasa Ingeris)  
Terbit 1 Sept. 1947.

Dihiasi ratusan gambar2 pada  
hari kemerdekaan. Leaders In-  
dia, Industrie India. Ratusan ar-  
tikel2 dan sedjarah pergerakan  
India sampai merdeka. Pidato2  
dihari kemerdekaan. Satu pe-  
nerbitan istimewa. Antaranja  
gambar leader Indonesia di In-  
dia, dan artikel tentang bantu-  
an India pada Indonesia.  
Perlu dipunyai tiap2 putra  
India dan Indonesia.  
Harga 1 buku f 7.50.

**MEDAN BOOKSTORE**  
Oudermarktstr. 37 — MEDAN.

**TABIB  
GURU GULAM MUHAMMAD**

Rumah Obat Pakistan  
Calcuttastraat No. 4 — Medan  
Sanggup dan bisa mengobati  
penjakit, seperti : Aambeien,  
Bawasir, Djirian, Lemah Sjah-  
wat, Sakit Mata, d.l.l.

**AHLI FALAKIAH BINTANG  
12 ASTROLOG**

Kalau minta keterangan pada  
kita, musti tulis nama, hari bu-  
lan, lahir dan tuan sertakan  
franco f 0.50 untuk pembalas-  
nja.

Menunggu dengan hormat

**Kapal terbang A. S ditembak**

**BELUM SELESAI SOAL  
ATAP, TUMBUH SOAL  
KADJANG . . . .**

Lake Success, 26 April.

Panitia politik dan keamanan  
dari Dewan Umum UNO buat  
sementara waktu menghentikan  
pembitjaraan seluruh soal Pa-  
lestina. Sekarang lebih dahulu  
akan diperbintjangkan usul Pe-  
rantjis untuk menjelamatkan  
kota Jerusalem dengan tempat2  
sutji Jahudi, Islam dan Keris-  
ten dengan menempatkannya di  
bawah penjagaan UNO.

Sementara itu Soviet meng-  
hentikan pemboikotannya ter-  
hadap Dewan Trusteeship, jang  
akan mengawasi Palestina me-  
nurut rantjangan Amerika.

Dikabarkan, Semen Tharap-  
kin, seorang ahli Soviet ten-  
tang Palestina, akan mewakil-  
kan Soviet Serikat dalam Dewan  
Trusteeship tsb. — (UP).

an di Palestina. Dewan Keamanan  
mengundurkan pertimbangannya  
atas soal Palestina sampai pada bu-  
lan Maret tahun ini. Pada tanggal  
5 Maret Dewan kandas memberi  
kan suranjan yang terbanjak terha-  
dap usul A.S., bahwa Dewan Kea-  
manan menerima rantjangan pemi-  
sahan tsb dalam prinsipnja. A.S.  
djuga berpendapat Dewan tidak  
berhak menggunakan kekuatan un-  
tuk mendesak rantjangan pemi-  
sahan itu.

Memandang kerdjandian2 jang ber-  
laku, A.S. memadjukan usul meng-  
adakan sekali lagi sidang istimewa  
dari Dewan Umum untuk memper-  
bintjangkan lebih lanjut tentang  
tatanegara Palestina dimasa de-  
pan. Dewan Keamanan menjetu-  
dju di sidang istimewa pun di-  
panggil.

Penggantian resolusi pemisahan  
Palestina dengan rantjangan jang  
baru harus mendapat persetudju-  
an dari 2/3 anggota2 sidang U-  
mum.

Demikian sejarah ringkasnja  
jang didapat dari Lake Success.

**KERUSUHAN DISEKITAR  
PEMILIHAN J.A.D. DI  
KOREA SELATAN**

Seoul, 26 April.

Tentera AS mengumun-  
kan, dua orang penembak berse-  
mbarunji melepaskan tembakan  
ke sebuah kapal terbang Ameri-  
ka, jang sedang naik dari la-  
pangan terbang Cheju. Insiden  
tersebut adalah buat pertama  
kalinja orang Amerika sendiri  
terlibat dalam pergolakan2 jang  
dihidupkan oleh Komunis. Che-  
ju adalah sebuah pulau terletak  
50 mil di Selatan Korea.

Tentera A. S. mengatakan, pe-  
gawai2 lapangan terbang meng-  
edjar penembak2 tersebut, tetapi me-  
reka dapat meloloskan diri.

Kaum sabotir kemudian me-  
motong perhubungan kawat tali pon-  
tong antara kota2 Cheju, Sogwi Cheju  
dan Sogwi Po Po.

Selanjutnja dikabarkan, se-  
orang polisi dan dua orang banja-  
sa Korea lainnya telah mati tertem-  
bak dibahagian lain dari pulau  
tsb. sehingga sampai sekarang te-  
lah 49 orang jang tewas sedjak  
timbul kerusuhan2 dari tanggal 2  
April.

Kerusuhan telah demikian melu-  
asnja, sehingga Pemerintah Milite-  
rer Amerika atas permintaan  
orang Korea membagi2kan surat2  
dan kotak2 undian suara untuk pe-  
milihan pada tgl 10 Mei dengan pe-  
rantaraan pegawai bangsa Ameri-  
ka dengan kereta2 Amerika.

Djenderal major William Dean,  
kepala Pemerintahan Militer, me-  
ngatakan, 4 buah motor gerobak  
sedang dalam perdjjalanan ke Che-  
ju untuk membagi2kan surat2 un-  
dian.

Seterusnya ia meuegaskan, Ame-  
rika bersedia menjjamin pemilih-  
an akan djaln terus.  
Dean mengatakan tidak pertjaja,  
bahwa kaum kiri, jang melantjar  
kan serangan terhadap orang Ko-  
rea jang bekerja untuk peralihan  
an, akan menjering orang Ameri-  
ka pula, bila me reka ini meang-  
bil oper pekerdja an tsb. — (U.P.).

**SUDAH DIBUKA KEMBALI!**

**Toko PETJI & BLUDRU**

ABDUL HALIM v/h M. TAON NST.  
MARKTSTRAAT No. 86 — MEDAN  
Harap para langganan maklum, dan aturlah pesanan  
dari sekarang!

**MEMBELI:**

KULIT ULAR-SAWAH (kering)  
KULIT BIAWAK (idem)  
KULIT BUAJA (basah)  
Harga memuaskan.

Hormat kita  
**Firma PAGI SORE & Co**  
Hakkastraat 2F,  
Medan-Sumatera.

**KABAR PENTING!**

Segala roepa pakean bisa dibikin poeth angkat Vlek.  
Toekar Warna. Sesodah tjoetji atau tjeleop pada kita  
poenja Toko, pakean Toea djadi baroe lagi.

**THE GLOBE CHEM. WASSCHERIJ**

4 Huttenbachstraat — Medan  
EXTRA Tjoetji 24 jam bisa siap.

**ANGGUR OBAT „VIGOUR"**

Salah satu diantara ANGGUR2 jang paling baik  
MINUMAN SEHAR2, untuk MENJEGARKAN serta ME-  
NJEHATKAN TUBUH, istimewa untuk menjembuhkan  
rupa2 penjakit.



Anggur Obat „VI-  
GOUR" tidak me-  
ngandung alkohol.  
Ibu jang hamil tidak  
dilarang meminum Ang-  
gur ini.  
Mulailah sekarang me-  
minum Anggur Obat  
„VIGOUR".  
KELUARAN :  
**TJONG MIE**  
DISPENSARY  
175 Centrale Pasar —  
Tel. No. 1259  
MEDAN



# Apa sebab komunis maju di T'kok

Tientsin, 26 April.

"Bilakah kamu pikir Komunis akan datang?" inilah pertanyaan yang selalu terdengar di Tientsin, kota pelabuhan yang kedua besar nya sesudah Shanghai di Tiongkok.

## Defaitisme dikalangan Nasionalis

Penduduk Tiongkok yang kaya sudah bersedia untuk berangkat ke Tiongkok Tengah dan Selatan.

Sebagai hasilnya, uang tjak kopi sewa rumah sudah turun menjadi seperempat dari dua bulan yang lampau. Permintaan orang untuk membeli tanah sudah boleh dibilangkan tidak ada lagi. Barang2 rumah dilelang orang dengan harga yang sangat rendah saja.

Modal yang tidak dipergunakan, yang datang mengalir dari Mantjuria, makin lama makin banyak mengalir pula ke Selatan. Bahkan orang memindahkan modalnya pula ke pedalaman, seperti ke Chungking dan Kunming.

Pamong2 di Tientsin dalam pertjakapannya tiada menunjukkan ketjemasannya tentang keadaan umum pada masa ini.

Seorang pamong yang berkedudukan tinggi mengatakan: "Kalau saja kaum Merah di Mantjuria datang kemari, dengan sebentar Peiping dan Tient sin akan djatuh ketangannya".

Kebanyakan dari pasukan Nasionalis di Mantjuria dan Tiongkok Utara adalah anak2 muda yang berasal dari keluarga yang miskin, yang didatangkan dari bagian2 lain dari Tiongkok. Kepada mereka diwajibkan mempertahankan tempat2 yang penduduknya berhabisa lain dari mereka sendiri. Tentu saja hati mereka tidak dalam peperangan, oleh karena itu tidak mengherankan, kalau serangan2 yg dilancarkan terhadap tentera Merah tidak menghasilkan apa2.

Petani sangat menderita dibawah tekanan padjak2 yang berat. Salah satu yang melewati batas, ialah paksaan yang dilakukan, sehingga dengan pendek kata, apa saja yang dihasilkan tanah, harus diserahkan oleh petani kepada tentera.

Kebanyakan yang empunya tanah, oleh karena tidak mendapat keuntungan lagi dari tanahnya, pindah ke kota2 besar. Hal ini banyak menimbulkan ketjawaan kepada petani2 ketjil, yang merasa merekalah menjadi kuda beban perang saudara, sedangkan tuan2 tanah tinggal dengan anaknja di

kota2 besar sambil menunggu masa yang baik

Pemerintah propinsi di Hopei, yang bermaksud hendak mentjegah perpindahan tuan2 tanah yang kaya2 itu ke kota2, mengumumkan, bahwa mereka yang telah meninggalkan tempatnja tidak akan menerima kembali tanahnya, kalau telah dapat direbut kembali dari Komunis.

Salah satu hal yang mutlak didaerah pedalaman ialah mengembalikan ketertiban dan kekuasaan undang2.

Seorang pembesar tinggi, yg telah melakukan perdjalan meninjau diseluruh Hopei, men-

# Sekretariat delegasi Republik

Jogja, 26 April.

Dari kalangan yang mengetahui didapat kabar, bahwa sekretariat delegasi Indonesia telah diroboh dengan pengangkatan sekretaris2 yang dipimpin oleh sekretaris umum Mr. Sudjono dan Mr. Abd. Wahab sebagai wakilnja. Dengan perubahan ini, maka susunan sekretariat panitia2 adalah sbb.:

Sekretaris panitia agenda, Mr. I. Thayib, panitia politik Mr. Sunarjo dan Mr. Rigowo sekretaris keamanan, Kapten A. Izib, sek. ekonomi dan keuangan, Mr. Asmaun dan Mr. Isma'u, sek. sosial dan ekonomi, Mr. Roosdiono dan Mr. Nasrun. Sebagai kepala kantor delegasi telah diangkat untuk Jogja Njonja E. Setiadit dan untuk Djakarta Arifin Hrp.

## DALAM PERDJALANAN PULANG

Jogja, 26 April.

Pagi ini Presiden Sukarno beserta pengiringnja kembali ke Jogja dan dalam perdjalanannya pada itu beliau mengunjungi keluarga Djawa Barat yang ada di kabupaten Karanganyar.

Djuga beliau memeriksa waduk lalung, kemudian berbitjara dimuka para petani dalam rapat samudra yang diadakan di Karanganyar.

## ADA HUBUNGAN DENGAN SOAL PAPUA

Den Haag, 24 April.

Dari Laporan Sementara mengenai rentjana undang2 untuk menjeudjui persetujuan membentuk suatu komisi Pasifik-Selatan yang telah ditanda tangani pada tanggal 6 Februari 1947 di Canberra dapat dikutip, bahwa rentjana undang2 tadi diterima baik oleh semua pihak.

Antara lain dapat diketahui, su sunan delegasi Belanda pada kon perensi persiapan menunjukkan, bahwa delegasi tersebut telah dibentuk setelah perembukan dengan Lt. Gubernur djenderal.

Telah djadukan pentanjan, apakah hal ini djuga diketahui oleh komisi djenderal yang menurut ang gapan banjak anggota adalah suatu sjarat. Perdjandjian tersebut hanya mengenai daerah2 yang tidak berpemerintahan sendiri serta daerah2 merdeka yang diawasi oleh pihak ketiga.

Umpamanya mengenai Nieuw-Guinea—Belanda, maka atas permintaan delegasi Amerika supaya dalam perdjandjian dipertimbangkan kemungkinan bahwa daerah tersebut tidak akan termasuk lagi dalam golongan daerah2 yang tidak berpemerintahan sendiri, atas dasar mana Negeri Belanda harus keluar dari perdjandjian tadi. Djika hal demikian akan terjadi, sia pakah akan menggantikan kedudukan Negeri Belanda?

Pertanyaan berikutnya ialah, apakah dlm hal ini perbedaan antara daerah yang tidak berpemerintahan sendiri serta daerah merdeka akan sesuai dengan perbandingan internasional pada waktu sekarang ini, umpamanya, djika nanti djuga Unie Belanda—Indonesia dalam hal ini akan menjelmlakan bentuk2 baru mengenai masjarakat dan kerdja sama internasional. — (A.N.P.)

## BEKERDJA KEMBALI

Singapura, 26 April.

Sebagian dari buruh pelabuhan Singapura yang melakukan pemogokan beberapa hari yang lalu telah bekerdja kembali sejak kemarin. Sampai tengah malam tadi mereka tidak ada mendapat gangguan apa2 dari buruh lainnya yang masih melakukan pemogokan itu.

Pekerdjaan memunggah barang2 dari 8 buah kapal dikerdjakan mereka dengan tidak suatu halangan.

## PERAJAAN

Memperingati berdirinja Pando Al Washijah Bindjai 5 thn.

Di Kota Bindjai telah didirikan satu Panitia Perajaan memperingati Jubileum Pando Al Washijah Bindjai genap berusia 5 tahun dan bakal mengadakan Perajaan Besar yang lamaanja 2 malam 1 hari, jaitu mulai dari tanggal 8 Mei sampai 10 Mei 1948 yang akan datang ini, di Kota Bindjai.

Di Perajaan ini bakal diadukan Pertundjukan2 Pantja Ragam, Perlombaan2 dan Pertandingan2, Tapu, Pawai dan Api Unggun.

# Lembaga Arab tak akan kirim tentara

JAHUDI MEMPERGUNAKAN SENDJATA2 MUTACHIR

TEL AVIV, 26 April.

Segala pasukan Jahudi mejamin kemerdekaan bergerak dan keamanan kepada Komisi gentjatan sendjata yang dibentuk oleh para konsul2 di Jerusalem, terdiri dari Amerika Serikat, Perantjis dan Belgi.

Sementara itu orang Jahudi meneruskan serangan atas Jaffa, serangan mana dimulai pada hari Sabtu. Orang2 Jahudi mempergunakan meriam2 ringan, mortir, tank dan kereta2 kebal dan mengatakan bahwa mereka telah mendesak ketengah kota.

Markas besar tentera pemberla Arab menerangkan bahwa kedudukan mereka tetap ditangan mereka, sungguhpun pihak Jahudi telah melakukan bombar-demen yang hebat.

Polisi Inggris tetap tinggal ditangsi2nja.

## Lydda tidak diduduki?

Berita2 Jahudi mengatakan, bahwa lapangan terbang Lydda telah diduduki oleh tentera Arab, hal mana telah disangkal oleh maskapai penerbangan seberang lautan.

Maskapai ini menerangkan, bahwa hari Senin pagi Dakota yang penghabisan telah berangkat dengan staf yang ketinggalan sedang dilapangan terbang itu masih tinggal sepasukan tentera Inggris. Sementara itu segala pesawat2 dari maskapai internasional masih menjinggahi lapangan Lydda. Antara lain, pesawat KLM yang akan berangkat dari London kesana telah ditahan di Amsterdam. Harnja maskapai penerbangan "Misr" yang masih mengadakan perhubungan.

Sementara itu berita UP dari Beirut mengatakan bahwa menurut kalangan Arab yang mengetahui di Amman, ibu kota Transjordan, telah diambil keputusan tidak akan mengirinkan pasukan2 Arab yang teratur ke Palestina untuk membantu berhubung Lembaga Arab menjadi anggota UNO.

Transjordan yang tidak menjadi anggota akan mempergunakan Legion Arab beserta tentera Arab yang tidak teratur untuk dikirimkan ke Palestina sebagai tentera yang utama.

Kommandannya ialah Radja Abdullah dari Transjordan yang menjadnjakan akan menarik pasukan2nja dari Transjordan setelah keadaan didalam negeri itu kembali sebagai biasa, sehingga rakjat dapat menjatakan kemauannya tentang hari kemudian negara itu.

Berhubung dengan ini harian di Kairo mengumumkan bahwa Abdullah tidak lama lagi akan berangkat ke Palestina.

Menteri Makanan Jarramdas Daulatram memanggil pembesar2 bahan makanan dari propinsi2 dan keradjaan2 buat menghadiri konperensi di Delhi pada 28 April untuk memperbincangkan keadaan makanan di India.

Selain dari itu, masalah pengangkutan, pengiriman makanan kepada luhak2 yang kekurangan akan dibitjarakan djuga.

## Jahudi akan merebut Jaffa

Jerusalem, 26 April.

Pasukan tersembunyi Jahudi, Irgun Zvai Leumi, minggu yang lalu sedang meneruskan penjeranganja ke kota Jaffa (sebuah kota, yang penduduknya hampir semuanya terdiri dari bangsa Arab), dan menurut berita2 yang diterima, mereka telah dapat menembus kedalam pertahanan bangsa Arab. Kebenaran djalan pertempuran ini masih disangsikan, karena berita2 lain menjatakan bahwa pasukan bawah tanah Jahudi ini telah terbentur dengan tentera Inggris atau mungkin masih meneruskan operasinya.

Haganah, badan perdjuaan Jahudi yang lain, menegaskan bahwa mereka tidak ikut dalam pertempuran tersebut, dan sedikitpun tidak tahu menahu dalam pertempuran itu.

Bahkan seorang pembesar Haganah telah menjetjilkan penjerangan Irgun ini terhadap Jaffa, yang mempunyai penduduk kira-kira 95.000 orang, dengan mengumumkan bahwa penjerangan kaum Irgun itu hanyalah untuk menarik perhatian semata2. Mereka hanya mengadakan parade dan memblokkeer lalu lintas pada djalan djalan di Allenby, djadi sebetulnja bukan mengadakan operasi di djalan2 di Jaffa.

Sungguhpun begitu, kepala2 pasukan Irgun bersikeras, bahwa mereka hari Minggu yang sudah, terus melandjutkan serangannya disekitar Jaffa dan kini telah dapat menduduki Manshieh, sebuah markas Arab, daerah terkantong, didaerah tidak bertuan, yang selama ini dikuasai oleh pasukan Arab. — (AP).

## Pendirian Jahudi

Pendirian Jahudi tentang sjarat2 gentjatan sendjata tidaklah berobah: orang2 Jahudi hanya hendak menerima gentjatan sendjata djika tidak ada berikut bersama itu akibat2 politik. Apa djuga yang akan terjadi, negara Jahudi akan diproklamirkan tanggal 15 Mei, demikian AFP.

Perintah menghentikan tembakan hanya akan diberikan kepada pasukan2 Jahudi, djika orang Arab, yang telah memulainya pertempuran itu, menghentikan pertempurannya, demikian diterangkan seorang djuru bitjara dari Agency Jahudi.

## Lagi antjaman pemogokan di A. S.

CHICAGO, 26 April.

Pemogokan besar yang mengenai seluruh kereta api mengantjam di Amerika Serikat.

Tiga buah perserikatan buruh, yg mewakili 150 ribu masinis, stoker dan lain2 pegawai kereta api mengantjam akan menetapkan hari mulai mogok, djikalau persetujuan belum djuga tertjapai menurut tuntutan mereka sebelum tengah malam hari ini.

## Dunia kekurangan timah

13 buah negeri yang bergabung didalam Internasional Tin Studi Grup pada tgl. 22-juli. mengandjurkan suatu badan bekerdja buat mempeladjar apakah baik diperembukkan persetujuan timah oleh pemerintah2 internasional.

Didalam maklumat para pers grup itu mengatakan badan bekerdja tersebut akan memeriksa pantasnya dan praktisnja buat menjusun suatu perdjandjian diantara pemerintah2 tentang timah. Perdjandjian yang demikian, kata maklumat tersebut, akan disusun supaya tjo-tjok dengan "semangat dan prinsip" dari piagam ITO (Organisasi Dagang Internasional).

Donald Kennedy, utusan USA dan ketua, mengatakan ke pada wartawan2 ada utusan yg mengandjurkan supaya perdjandjian Gandum Internasional dibuat djadi tjonto. Menurut perdjandjian ini produsen menjtjui ukuran harga maximum dan minimum, dengan harga yg dipuntjak bersusut setiap thn.

Utusan Bolivia Ricardo Vargas dalam interviu pada hari Sabtu yang lalu menjukai dihidupkan kartel timah internasional yang ada dimasa sebelum perang, yang dikuasai oleh produsen2. Negeri2 pemakai akan

Wakil2 dari perusahaan kereta api dan perserikatan2 buruh tsb dikabarkan hari ini meneruskan perundingan, tetapi tidak satu pi hakpun dari mereka yang merasa optimis.

Pemogokan oleh ketiga perserikatan buruh tsb akan melumpuhkan pengangkutan barang dan penumpang dengan kereta api diseluruh A. S., walaupun sekiranya ada perserikatan buruh yang lain bermaksud meneruskan bekerdja.

did bagi kesempatan buat turut berbitjara, katanja.

Nasihati2 dari badan pekerdja akan disampaikan kepada pemerintah2 yang mendjadi anggota. Sudah disetudjui buat badan pekerdja mengadakan sidang pertama di Den Haag pada penghujung bulan Djuni.

Grup itu menaksir kekurangan timah didunia selama 3 tahun lagi adalah 50.000 ton, tidak termasuk keperluan penimbunan di AS.

Kata Kennedy grup itu belum bisa menjapai persetujuan tentang permintaan wakil2 dari negeri2 yang menghasilkan timah buat menaikkan harga, dan belum djuga ada persetujuan buat mengambil tindakan guna membikin harga2 djangan bergontjang. — (UP).

Perhubungan kereta api antara Delhi di India dan Lahore di Pakistan dimulai kembali pada 20 April.

## Pemilihan wakil Presiden Tiongkok diteruskan

Usaha seorang pangeran geredja

Nanking, 26 April.

Berhubung dgn 3 orang tjalon Wakil Presiden menarik diri dari pemilihan, maka Artsbishop Paul Yu-pin, sebagai anggota dari Presidium Balai Nasional telah bergiat keras dan lama hingga berhasil memudjuk tjalon2 itu menerima putusan dari pemilihan yang akan dilangsungkan lagi pada hari Selasa dan diteruskan kehari Rebo.

Tadinja tjalon Li Tsung-Jen menuduh pemilihan tidak djudjurdan dia menarik diri karena pemilihan2 yang suka menjokong dia beroleh antjaman dan didesak djangan memberi votum kepada dia. Menteri Pertahanan Pai Chung-hsi menggemakan tuduhan itu dan mengiakn bahasa penjokong2 tjalon Li mendapat "antjaman".

Tindakan Li itu, meskipun ia membantah, adalah sebagai menantang kepada Kuomintang. (A.P.)

## PEMBANGUNAN di Sumatera

Bukittinggi, 26 April.

Dalam usaha menjalankan pembangunan di Sumatera, pemerintah tinggi disini menjalakan program yang telah disusun dibawah pimpinan Ir. Sitompul, dari Djabatan Perhubungan Propinsi Sumatera.

Menurut kalangan yang mengetahui, titik berat usaha ini terletak pada memperbaiki dan memelihara djalan2 raja, pelabuhan2 seperti di Pakan Baru, Djambi dan Meulaboh. Sedang lapangan2 terbang di Bukittinggi, Pakan Baru diperbaiki untuk dapat dipakai dalam perhubungan internasional. Irigasi pun akan diperluas.

Dikota Bukittinggi kini telah dibentuk suatu badan yang akan mengerdjakan pembangunan dalam kota. Badan ini dalam usahanya telah berhasil mendirikan rumah2 untuk kantor2 dan rumah2 pegawai negeri, sedang kini diusahakan pula pembangunan 1 kompleks rumah buat 21 pintu. Sebuah gedung pemerintah dan sebuah gedung nasional sedang lagi diusahakan.

## Fränko seorang bangsawan

Madrid, 26 April.

Dengan terketjuali satu surat umumnja Cortes Spanyol telah menerima rentjana undang2 dimana Franco telah diangkat kedalam kalangan para bangsawan.

Undang2 ini memberikan djuga hak kepada Franco untuk menjatakan tidak berhaknja se orang anggota bangsawan memaknai kebangsawanannya djika ia telah bertindak tidak sebagai mana yang harus dilakukan oleh seorang bangsawan. — (UP).

Lake Success, 24 April.

Sedjumlah pemimpin2 politik yg melarikan diri dari berbagai2 negeri di Eropah Timur telah memajukan permintaan kepada Dewan Keamanan buat menjelidiki masalah dari kegiatan Rus dinegeri2 peringirnja, sebab didalam hal itu ada terlibat bahaya bagi perdamaian. Jang menandatangani nota tjadjan bunjinja a.l.l. turut bekas Perdana-menteri Hongaria Ferenc Nagy, bekas ketua Partai Petani Polen Mikolajczyk dan bekas ketua Persatuan Agraria Bulgaria Dimitrov. — (U.P.)

Pemerintah Propinsi Punjab Timur dari Dominion India menerima kedatangan segerombongan besar opsir2 penghubung dari Pakistan, diantaranya ada wanita, buat membantu Pemerintah Propinsi menjari perempun2 Muslimat yg ditjuluk dalam propinsi itu. Mereka akan mengundjungi semua distrik2 di Punjab Timur dan djuga tanah2 keradjan, diantaranya keradjaan Alwar dan Bharatpur.